

Assemblée Générale du 12 décembre 2014

Rapport moral



Nous sommes très heureux comme à l'accoutumée de vous réunir dans les salons du Yacht-Club de France pour notre assemblée générale de 2014.

Sous la présidence de Didier Romain, notre association poursuit son développement puisque nous sommes cette année 128 membres contre 118 en 2013 et 93 en 2012.

Ce développement est le résultat du nouvel élan mis en œuvre sous la présidence de Jean Guillemot et poursuivi sous celle de Didier Romain. Vos représentants se sont d'ailleurs réunis neuf fois en comité de direction cette année afin de vous proposer et de préparer les actions que nous détaillons ici pour l'exercice 2014, exercice qui prend fin nous le rappelons au 30 novembre.

Concernant les rôles au sein du comité, Marc Verdet, vice-président est plus particulièrement chargé des relations avec la Fédération Française de Voile, des licences et de l'activité régates, Stéphane Roussier porte le projet Voiles anciennes et Vieux Gréements, Antoine Penot anime les soirées afterwork et le site internet.

Challenge de la croisière

Les participations enregistrées cette année sont :

- Split, Komiža, Hvar, Brač, Šolta, Trogir, Split avec Vincent Delmas ;

- La Rochelle, Gijón, La Corogne, Cadiz, Gibraltar, Carthagène, Valencia, Tarragona, Sète avec Jean-Claude Fabre ;
- Puaumu, Rikitea, Akamaru, Patito, Taravai (village), Arue (Tahiti) avec Marc Lucas ;
- Tour de Tahiti avec Marc Lucas ;
- Arue, Mopelia, Maupiti, Raiatea, Arue avec Marc Lucas ;
- Valdemarsvik, Nyköping, Stockholm, Kapellskär, Öregrund, Sikhjälma, Norrsundet, Hölick, Sundsvall, Härnösand avec Charles Maire.

La nette baisse de participants au Challenge, baisse que nous rencontrons depuis quelques années déjà, est l'occasion de dire que notre challenge de la croisière est ouvert à tous, membres et non-membres. Notre challenge est également l'occasion de consigner, de documenter et de partager nos navigations.

Activités

L'année 2014 nous a réunis :

- à la Maison des Océans autour du thème « Comment réconcilier l'homme et le requin ? » avec Frédéric Buyle ;
- à la brasserie L'Atlantique autour du thème "Affronter du gros temps" ;

- en course dans le golfe de Saint-Tropez, au festival Armen ;
- sur la lagune de Venise en vedettes à moteur ;
- au YCPB autour du thème de la pêche en mer avec Charles Nadot ;
- sur une goélette néerlandaise de 21 mètres pour naviguer en Frise autour des îles de Terschelling et de Vlieland ;
- en course pour le Tour de Belle-Isle ;
- pour la Porquerolles' Cup ;
- pour le rallye Gérard Méry ;
- en course et en accompagnement lors des Voiles de Saint-Tropez ;
- en Croatie, sur un voilier de 50 pieds, autour des îles de Dalmatie centrale.

Publications

Des lettres trimestrielles vous ont été adressées par courriel. Des informations au fil de l'eau sont délivrées sur votre site internet pour lequel chaque membre dispose d'un mot de passe, sur la page Facebook ainsi que sur la page Google+.

Ces médias vous permettent de retrouver textes, photos et vidéos, par exemple, parmi les publications 2014 :

- Résultats du Challenge de la Croisière 2013.
- Un demi-siècle de plaisance par Jean-Michel Barrault.
- Nouvelles de Ratafia.
- Vidéos du catamaran Volage et du trimaran Volage.
- Conférence de Charles Nadot sur la pêche en mer.

- Photos de croisière sur First 31.7 en mer d'Iroise entre Audierne et Lorient.
- Film sur la croisière en mer de Wadden et compte-rendu.
- Mais où est Tristan ? Amazonie, Pérou, Bolivie, Argentine, Ile de Pâques, Polynésie, Nouvelle-Zélande, Australie, Indonésie.
- Quelques nouvelles de Gandalf VII.
- Croisière d'un Muscadet en Suède.

De nombreux cahiers de navigation spécialisés par zone y sont également accessibles.

Licences FFV

Les licences de la Fédération Française Voile sont délivrées par l'U.P.F. : s'adresser à Marc Verdet.

La boutique de l'U.P.F.

Une nouvelle collection vous est présentée cette année.

Le Secrétaire général

Vincent Delmas

